

# Drei Seelen, zwei Körper und die Liebe ist eins

YamixTea; JoeyXMai

Von shadowanime1

## Kapitel 1: Prolog: Die Legende

Prolog: Die Legende

Die Erde bebte sehr stark während viele, mächtige, schwarze Blitze den Himmel füllten und durch viele, dunkle Wolken durchdrangen. Ein blaues, langhaariges Mädchen im zerfetzten mit Blut verschmierten Kleid lag auf dem Boden und weinte ganz bitterlich. In ihren Armen hielt sie den fast leblosen Körper eines blauhaarigen Jungen der in die Brust gestochen wurde.

"Nein...du darfst nicht gehen.....bitte....ich liebe dich....ich liebe dich.....geh nicht...."

"I...ich muss.....es.....ist....", dieser atmete immer schneller und konnte leider kaum noch das Bewusstsein beibehalten.

"Nein! Ich bitte dich.....verlass mich nicht...."

"Ic.....ich li.....liebe dich....a....."

Der Junge war aber so schwach, dass er seinen Satz nicht mal zu ende sprechen konnte. Die zwei sahen sich nur noch einige Sekunden an bevor der Junge seine Augen, leider, für immer schloss.

"Nein....Nein!", schrie das Mädchen und weinte noch stärker, wobei ein ganz starker, diesmal weisser Blitz den Himmel durchdrang." "Nein.....warum.....warum...."

"Weil es sein Schicksal war."

Ein Schatten kam auf die beiden zu und stoppte einige cm vor ihnen.

"Ich hab den Zauber genau deshalb auf diesen Ort gelegt. Du wusstest was es bedeuten würde ihn aufzuheben."

"Das kann mir doch egal sein!" schrie sie wütend und sah ihn nun an.

Die Person hatte goldene Armbänder an jedem Gelenk und an den Oberarmen, eine weisse Tunika mit einem goldenen Gürtel um den Bauch und eine goldene Kette um den Hals, die ihm bis an den Schultern ging. Obwohl er den Körper eines Mannes hatte, war er keiner, da sein Kopf, der eines schwarzen Hundes war.

"Du kannst ihn retten!"

"Das geht nicht und das weist du."

"Bitte....bitte rette ihn...."

"Es ist zu spät für ihn."

"Nein!", sie wandte ihren Kopf wieder zu ihrer Liebe, die nie wieder bei ihr sein würde.

"Das ist nicht Richtig! Darf ich.....darf ich denn nicht lieben.....darf ich nicht glücklich

sein.....wie alle anderen? Sag schon!"

"Doch. Und das wirst du auch."

Als er das sagte, erschien ein goldener Anker in seiner rechten Hand und fing an zu leuchten.

"An dem Tag an dem eine andere Seele dasselbe aus Liebe tun wird, dann wird er zurück zu dir kommen. Ich werde den Zauber aufheben und es nur auf der Schachtel lassen, so dass es von Keinem wieder geöffnet werden kann."

"Wird....wird er sich....an mich erinnern?", gab sie nur ganz leise zurück und sah ihn an.

"Es wird nicht einfach sein, aber ja, er wird sich an dich erinnern. Ich kann aber nichts gegen das Böse, das jetzt in deiner Seele lebt, tun."

Mit diesen Worten verschwand der Junge und das Mädchen blieb allein zurück.

"Deine Gefühle werden bis an den Tag in diesem Skarabaues bleiben. Diejenigen die dein Rätsel lösen werden, aber auch deine geheime Prüfung bestehen, werden diejenigen sein die euch zwei wieder vereinen werden. Alles hat schon angefangen und das Schicksal wird seinen Lauf nehmen."

Nachdem er das sagte, verschwand er auch, aber das Mädchen blieb noch am Rande des See und sah sich den Mond an.

"Ich warte auf dich.....egal wie lange es dauert.....wir sehen uns wieder.....ich schwöre es...."

Ihre Tränen liefen immer noch über ihre rote, heiße Wange und tropften ins kristallklare Wasser. Sie machte noch einige Schritte nach vorne und so weiter in sie.

"Ich vergesse dich nie....Geliebter....Takeru....mein ein und alles..."

Das Mädchen schloss dabei ihre Augen, atmete einmal tief ein, verwandelte sich in einen wunderschönen, schneeweißen Drachen und tauchte ganz unter. Und sie würde warten, warten bis sie ihre Liebe erneut bei sich haben würde, bis sie und ihre Seelen wieder eins sein würden.

So, Prolog ende. Na? Was denkt ihr bis jetzt über meine neue FF? Hoffe ihr mag sie denn sehr bald geht es weiter mit dem nächsten Kapitel

Eure shadowanime1